

# ¡Algaidenses!

El Partido Republicano Radical Socialista de Algaida, siempre dispuesto a la lucha por el triunfo de la democracia, hoy que la República, con la resolución de sus problemas más áridos ha evidenciado de una manera categórica su buena calidad, no puede dejar de haceros un llamamiento para que os incorporeis en las filas del republicanismo para coadyuvar con vuestro esfuerzo al engrandecimiento de la Patria.

# ¡TRABAJADORES!

Cuando el estar asociados para defender vuestros derechos constituía un peligro, podría tolerarse vuestro retraimiento, pero hoy que las asociaciones obreras cuentan con el apoyo del Gobierno y del Régimen, no se comprende que vivais diseminados sin decidir os o formar un bloque, convencidos de que la unión hace la fuerza.

Pensad que en Algaida, la mujer trabaja por un precio mínimo; los niños son robados y maltratados; y los hombres ganan menos jornal que los jornaleros de otros pueblos vecinos, y todo eso, porque no han tenido el acierto de asociarse y no pueden imponer su voluntad en ningún caso.

Los canteros (trancados), no ganan lo que debieran; los albañiles ganan lo que les dan los maestros que siendo unos pocos administran el trabajo de sus peones como mejor les place, modificándoles el precio del jornal a su capricho y pagándoles cuando les da la gana. ¡Por algo se es maestro y por algo se cobra comisión.

Los arrendadores, esta clase tan extendida en nuestro pueblo, también son explotados; solo así se comprende que los años que antes, cuando trabajaban la tierra se morían de hambre, hoy viven regaladamente de las rentas.

# ¡OBREROS!

La República os ampara. Si os asociáis, vereis como no abusan de vosotros y tendrán que daros lo vuestro, por la sencilla razón de que os pertenece.

El Centro Republicano Radical-Socialista os brinda su apoyo. **Por treinta céntimos al mes**, os ofrece un compañerismo bien sentido, os facilita medios de distracción, como son la «radio», periódicos, revistas y biblioteca y os facilita los medios para que podáis intervenir en las luchas políticas dignamente. Sus afiliados son vuestros hermanos, que esperan vuestra cooperación para llevar a cabo la redención de un pueblo que no ha podido aún, desprenderse de la argolla con que lo sometieron a la fuerza los tiranos del pasado.

¡Guerra a ellos, algaidenses!

Algaida, 15-9-32.